Encuentran y Exhuman el Cadáver de Roberto Poma Fue encontrado y exhumado el cadáver de don Roberto Poma

Fue encontrado y exhumado el cadáver de don Roberto Poma, Presidente del Instituto Sal-Presidente del Instituto Presidente del Instituto Salvadoreño de Turismo, secuestrado
el 27 de enero, cuando fueron
emboscados y asesinados sus
guardaespaldas José Dolores
Saravia, Gabriel Ortiz Quintanilla
y Roberto Hernández y lesionado José Israel Barahona

El cadáver fue desenterrado de la galera en una residencia si-tuada al Sur del ''Mirador de Los Planes de Renderos'', cuyo local es propiedad de don Orlando Milán Blanco y doña Marta Guillén de Milán

EL HALLAZGO DEL CADAVER

La residencia de los esposos Milán-según se informó en el lugar de los hechos—la alquilaba el ingeniero Ricardo Lima, quien el primero de febrero de este año se fue a Estados Unidos, según una nota que les dejó a los propietarios de la casa, en que daba gracias por haberles dado en alquiler la casa mencionada. Los investigadores tuvieron datos que para efectuar el contrato de alquiler los esposos contrato de alquiler, los esposos Milán recibieron 3.000 colones en enero de 1976 y que la residencia

Califican de Intencional el Incendio de Fábrica Minerva

A cerca de un millón de colones ascienden las pérdidas dejadas por el incendio que en parte destruyó la fábrica de Hilados y Tejidos "Minerva" el jueves en la noche. Hasta el momento —según dijo

Hasta el momento—segun dijo su propietario don Enrique Molins— el origen del fuego no se ha establecido, pues aún no han llegado a hacer la inspección de rigor, pero de hecho—dijo— el corto-circuito estaba descartado. El fuego se inició, según los datos, a eso de las coho con cincuenta y a eso de las ocho con cincuenta y cinco minutos y fue sofocado hasta avanzadas horas de la madrugada, gracias a la efectiva y valiosa

intervención de los Cuerpos de Bomberos y a la colaboración de ANDA, que en vista de la falta de agua, trasladó varias de sus "pipas" para reforzar a las uni-dades de los Bomberos.

En cuanto al origen del fuego, los propietarios del negocio han presentado denuncia porque sospechan posible mano criminal. Respecto a los daños, afirman que se quemó toda la segunda planta, en donde se almacenaba materia prima, colorantes, respuestos de maquinaria, etc... Añadieron que a la hora del fuego se encontraban

-Favor pase a la Pág. 21,

estuvo desde entonces pagada por el inquilino, quien entregaba mil colones mensuales.

COMO ES LA CASA

La residencia de los esposos Milán tiene tres plantas, además de dos sótanos. En la primera planta hay dos comedores que tienen seis sillas a su alrededor. En un cuarto que sirve de dormitorio se encuentran cuatro colchones unidos que cubren todo el cuadro de la pieza. Sobre los colchones se encontraban una que otra sábana. En los sótanos hay manchas de sangre en paredes, al parecer dejadas por manos ensangrentadas. Cada sótano mide 5.50 por 3.50 y están rodeados de ventanas pequeñas en la parte superior de las paredes. En el patio de la casa es donde está la galera, que mide unos ocho metros de largo por cinco de ancho. La galera solamente tiene un frente hacia el Poniente, en cuya casa vecina se levanta un segundo piso. Los inquilinos de esta otra residencia informaron que a fines del mes de enero se dieron cuenta que en-traban a la casa, por medio de un zaguán de hierro que está en el pa-tio de la residencia de los esposos Milán, tres automóviles y que a menudo cubrian la galera con una cortina oscura, por lo cual nadie se daba cuenta de lo que pasaba en

-Favor pase a la Pág. 42.



OBSTACULOS EN LAS CALLES. Grupos de jóvenes cerraron con obstáculos varias boca-calles de la ciudad para impedir el paso de vehículos desde ayer por la mañana. Esto dio lugar a que se paralizara la actividad comercial en la zona comercial y muchas empresas de buses, como medida de protección, suspendieran el servicio. Casi todo el centro de San Salvador, estuvo obstruido. (Foto de Rodríguez.)



LA CASA DE LOS PLANES. Residencia de Los Planes de Renderos en donde ayer en la mañana fue desenterrado el cadáver del señor Roberto Poma, quien fue secuestrado el 27 de enero, en la 3ª. Calle Poniente y 99 Avenida Norte, San Salvador. El hallazgo del cadáver provocó la presencia de cen-tenares de personas en ese lugar. (Foto de Alvarez).

Piqueteros Obligan a Cerrar el Comercio de San Salvador

Armados con garrotes, corvos, cadenas y otros objetos peligrosos, grupos de revoltosos recorrieron el sector comercial de San Salvador, obligando a los comerciantes a cerrar sus negocios porque de lo contrario los amenazaban con darles fuego.

El pánico entre los empleados comenzó en la mañana al no poder abordar los buses de las diferentes rutas. Los trabajadores utilizaron toda clase de medios de transporte para llegar a sus respectivos destinos.

Los piqueteros se divideron por zonas para comunicar la ad-vertencia a los propietarios de los

negocios, dándoles hasta las doce del día. Sin em-bargo, a la hora acostumbrada, y media de la tarde, los empleados comenzaron a llegar a sus labores pero fueron sorprendidos por los manifestantes quienes les exigian que se regresaran a sus casas o que se dirigieran a la Plaza Libertad. A los comerciantes les mostraron los envases con mechas que cargaban para in cualquier establecimiento.

Al paro comercial se sumaron las instituciones bancarias ubicadas en el centro capitalino, far-macias, Mercado Cuartel, Central

No Hubo Fraude en Comicios Dice Presidente del CCE

El presidente del Consejo Central de Elecciones, Dr. José Vicente Vilanova, contesto con ca-tegórico "no hubo fraude", cuando se le formuló esta pregunta.

La entrevista surgió momentos después que los representantes de la UNO habían presentado la demanda de nulidad de las elec-ciones a presidente y vice-presidente de la República efec-tuadas el domingo.

Empezó por decir el Dr. Vilanova que la demanda habrá de ser examinada y si es procedente, se analizarán las causales que se invocan. Si es menester se recogerá la prueba para verificar la certeza de los fundamentos que se invoquen en ella.

El funcionario manifesto que cuando se haya concluido la tramitación de la demanda, el Tribunal

-Favor pase a la Pág. 19

Diez Nuevas Casas de la Cultura Fundará Educación

se fundarán en junio y se some-terán a concurso entre los municipios que las soliciten. Para efectuar las gestiones

respectivas, tiene que organizarse un Comité Pro-Casa de la Cultura, el cual puede ser integrado por autoridades, asociaciones, clubes de servicio, estudiantes y comunidad del municipio teresado. Para que una población pueda

participar en el concurso, tiene que proporcionar un local adecuado con servicios necesarios para el

Diez nuevas Casas de la Cultura funcionamiento, un conserge y

funcionamiento, un conserge y pago de luz, agua y otros.

La Dirección de Extensión Cultural del Ministerio de Educación, por su parte proveerá un Director, bibliotecario, una biblioteca con una colección inicial de dos mil libros aproximadamente, los cuales serán selectionados de couerdos las pecesiones de couerdos las pecesiones. cionados de acuerdo a las necesi-dades de investigación e in-formación de las instituciones educativas, desde el primer ciclo y tomando en cuenta las necesidades

-Favor pase a la Rág. 21.